

Les journaux de Montréal annoncent avec emphase que le Collège McGill vient d'honorer Mr. le Juge Vallières du titre de Docteur en Droit!

"Plus que ça d'impudence!" comme dirait le gamin de Paris.

Reste à savoir si Mr. le Juge est flatté du compliment.

On assure que tous les spectateurs de cette cérémonie (qui se fait en latin comme on sait) applaudirent à outrance, croyant qu'il s'agissait du contraire et que loin de présenter ce degré au juge c'était l'institution qui en recevait cet honneur. Tout le monde en félicitait intérieurement le collège lorsque les journaux sont venus désenchanter chacun. Le collège qui fait des grâcheries en latin devrait bien ne pas les traduire en langue vulgaire.

Mr. le rédacteur de l'*Aurore* appelait autrefois la petite ville des Trois-Rivières un *bourg pourri* parce que Mr. Ogden avait pu s'y faire élire; il lui donne aujourd'hui le même vilain nom pour la punir de l'avoir *charivarsé*. En vérité cette ville-là joue de malheur; qu'elle fasse bien, qu'elle fasse mal on lui donne de sales sobriquets. Néanmoins il est évident que ce ne doit pas être le même parti qui a fait l'élection et le charivari. Pauvres Trifluviens! vous aussi comptez au nombre des égarés. Et pourtant, chose drôle, de même que les autres égarés répandus sur toute la surface du pays, on ne vous ramènera pas par des injures. Combien les tems ont changé depuis quelques années, s'est écrié Mr. Ogden quand il a rencontré Mr. Barthe parmi les tories! Les tems sont les mêmes qu'autre fois, durs comme jadis; les hommes seuls ont changé: nous comme jamais.

On dit qu'un établissement lithographique de Montréal a été occupé toute la semaine dernière à frapper mille exemplaires de la circulaire suivante tracée en *fac simile* de la main du secrétaire provincial Daly. Il faut espérer que son Excellence qui vraiment montre beaucoup de bonne volonté réussira à former enfin un ministère.

COMMUNICATION



CONFIDENTIELLE

Maison du Gouvernement, Kingston, le

1844

Mon cher Monsieur,

Je suis chargé par son Excellence de vous faire des ouvertures confidentielles au sujet de la formation d'un ministère composé d'hommes éminents par leurs talents comme par leurs vertus, possédant à la fois la confiance de leur souverain et celle du peuple.

Son Excellence qui est mue par les meilleurs sentiments vis-à-vis du peuple de cette province sent qu'il faut pour satisfaire à ses justes droits et suivre les dispositions de la constitution faire marcher à tout prix les affaires publiques. Le malheureux différend qui s'est élevé entre son Excellence et ses ministres sur des points peu importants en eux-mêmes, mais dont les principes constituent la base d'un gouvernement sage et véritablement libre a retardé au-delà de ses prévisions l'organisation d'une administration forte et juste. Son Excellence voulant avant tout le bien du pays et la prépondérance salutaire des droits de sa Majesté conçoit qu'il lui faut sacrifier un peu son opinion privée pour opérer un rapprochement dont tout le monde aura lieu de se féliciter.

C'est afin de pouvoir arriver à un résultat aussi désirable que Son Excellence considérant que vous seul, monsieur, par votre longue expérience dans les af-